

## 7 Jahre

Als ich sieben Jahre alt war, sagte mir meine Mama,  
geh und schließe Freundschaften oder du wirst einsam sein.

Als ich sieben Jahre alt war.

Es war eine große große Welt, aber wir dachten wir wären größer.  
Brachten uns gegenseitig an die Grenzen, wir haben schneller gelernt.  
Mit elf rauchten wir Gras und tranken gebrannten Alkohol.  
Niemals reich, also gingen wir raus um diese stetige Figur zu bilden.

Als ich elf Jahre alt war, sagte mir mein Papa,  
geh und such dir eine Frau oder du wirst einsam sein.

Als ich elf Jahre als war.

Ich hatte immer diesen Traum, wie mein Vater, vor mir,  
also begann ich Lieder zu schreiben, begann Geschichten zu schreiben.  
Etwas über diese Herrlichkeit, das schien mich nur immer zu langweilen,  
Weil nur die, die ich wirklich liebe, werden mich wirklich kennen.

Als ich zwanzig Jahre alt war, wurde meine Geschichte erzählt,  
Vor der Morgensonne, als das Leben einsam war.

Als ich zwanzig Jahre alt war.

Ich sehe nur meine Siege, ich glaube nicht ans Verlieren.  
Weil ich weiß, dass die kleinsten Stimmen am meisten bewirken können.  
Ich habe meine Jungs bei mir, zumindest die, die mir am liebsten sind.  
Und falls wir uns nicht sehen bevor ich gehe, hoffe ich, dass wir uns später wieder sehen.

Als ich zwanzig Jahre alt war, wurde meine Geschichte erzählt,  
Ich habe über alles geschrieben, was ich vor mir gesehen habe.

Als ich zwanzig Jahre alt war.

Bald werden wir dreißig Jahre alt sein, unsere Lieder wurden verkauft,  
wir reisten um die Welt und wir fahren immer noch.

Bald werden wir dreißig Jahre alt sein.

Ich lerne immer noch viel über das Leben.

Meine Frau brachte mir Kinder,  
also kann ich ihnen alle meine Lieder vorsingen,  
und ich kann ihnen Geschichten erzählen.

Die meisten meiner Jungs sind bei mir

Manche sind gegangen um Ruhm zu suchen  
und manche musste ich zurück lassen.

Mein Bruder, es tut mir immer noch leid.

Bald werde ich 60 Jahre alt sein,  
Mein Vater wurde 61 Jahre alt ,  
Erinnere dich ans Leben und dann wird dein Leben besser werden.  
Ich machte einen Mann so glücklich, als ich ihm mal einen Brief schrieb.  
Ich hoffe meine Kinder besuchen mich zwei mal im Monat.

Bald werde ich sechzig Jahre alt sein, werde denken die Welt ist so kalt?  
Oder werde ich viele Kinder haben, die mich langweilen können.

Als ich sieben Jahre alt war.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)